
※参加する、参加しないの理由 

①「参加する」と回答した方の理由 

問４（理由） 地区名 年齢 性別 

対面して話すことは大切です。 井原 ６０代 男性 

知らない事が多く勉強になった。又お聞きしたいです。 井原 ５０代 男性 

 

議会の活動が少し理解できた 稲倉 ６０代 男性 

とりあえず見守りつづけていきたい。 稲倉 ６０代 男性 

日頃思っていることの話がきけて良いと思う 稲倉 ７０代 無回答 

毎年行ってほしい 稲倉 ７０代 男性 

できるだけ参加して市民の意見を聞いてもらいたいと思うので 稲倉 ６０代 男性 

色々なことが良くわかる 稲倉 ６０代 女性 

井原市民として市議さんの声を聞きたかったから。 木之子 ６０代 女性 

地元の意見が市へ通るから 木之子 ５０代 男性 

市政、議会の在り方、現況を身近に感じるので、このような会はどんどん

行って欲しいと思います。 
木之子 ６０代 男性 

参加していると次第にいろいろな事がわかって来るから。 木之子 ７０代 男性 

政治倫理条例ゆっくり読んでから。 木之子 ６０代 男性 

種々市議会の中身が聞けた。 木之子 ６０代 男性 

市政についてもっと知りたいから。 木之子 ７０代 男性 

興味がある。 木之子 ３０代 男性 

議会が身近に感じられるように思える。 木之子 ６０代 女性 

第２回目以降に期待しているから。 木之子 ６０代 男性 

今後に向けて内容の変更したら参加する。問題提起について。 木之子 ７０代 男性 

市民として、議会についてある程度わかりました。 県主 ８０代以上 男性 

議会活動を理解するために 県主 ７０代 男性 

より良いまちづくりをしていきたい。 県主 ６０代 男性 

社会状況が変わって行くので、その時、その時の時代の議会及び行政の運

営状況を知りたいので。 
県主 ６０代 女性 

市議会が市民にとって身近なものになる 県主 ４０代 女性 

色々な話が聴ける 県主 ５０代 男性 

市民のナマの声を聞いて市政に生かしてほしい。 県主 ６０代 男性 

議会の考え方や住民の意見が聞けるのが良い。 県主 ５０代 男性 

必ず参加したい。 荏原 ６０代 男性 

もっと勉強したいと思うので。 荏原 ３０代 男性 

市政、市議会について初めて聞いてみて、とても興味深かったので。 荏原 ３０代 女性 

関心があるから 荏原 ５０代 男性 

今回は初回で説明も難しいと思うが、次回の内容が楽しみです。市民が必

要としている情報がどれだけ反映できるかよく検討して下さい。 
荏原 ６０代 男性 

私達市民の声を聞いて市政が少しでも良くなれば良いと思う。 荏原 ６０代 無回答 

勉強になる。たまには考えるのも良い。 荏原 ６０代 男性 

要請があれば 荏原 ６０代 女性 

このような場に出席する事（機会）がない為 荏原 ４０代 男性 

時間が短く、もっと広い意見が聞きたかった。 荏原 ５０代 男性 

このたびは初回という事で、あまりよくわからなかった。 荏原 ５０代 男性 

今回質問したいけど時間がなかった。今後開催されれば是非質問したい。 荏原 ６０代 男性 
何の為の会かよく分からない 野上 ５０代 男性 

より改善された会になるのではと思い参加したいにしました。 野上 ６０代 女性 

建設的な一歩と思います 野上 ６０代 男性 

意見を多く聞きたい 野上 ５０代 男性 

第一回についてこの程度だと考えた 野上 ７０代 男性 

地域の声が身近に聞け、みな様の発展的な心いきが見えてすごいと思い

（参加）ます。 
野上 ５０代 男性 

野上が好きだから参加したいです 野上 ５０代 女性 

少しでも前進を 野上 ７０代 男性 
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読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。
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井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
８月１８日から２４日の間、井原市議会が、市内１３箇所で「市民の声を聴く会」を開催しました。

各会場で参加者にアンケートをお願いしました。アンケートの内容を、１０月６日号から連続でお知ら
せしています。井原市議会を身近に感じていただくため、できるだけ詳しく正確にお伝えします。

読者の皆さんご意見・ご要望をお寄せください。

次 ペ ー ジ
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「きずな」
８ ５ ６ 号
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（第４問で次回の「市民の声を聴く会」に参加されますかの質問に）



議会活動の報告を聞きたい 野上 ６０代 男性 

時間が少ない 野上 ６０代 無回答 

参加者（出席者）からの意見が多かったが答弁もよかった。 野上 ６０代 男性 

市民であるから、すこしでも議会の事、知りたいから。 青野 ６０代 女性 

少しでも市政に近づく、いいチャンスだと思うから。 青野 ３０代 女性 

今回は議会のしくみが良くわかりました。直接議員さんと話が出来る良い

場だったと思います。議会へのかんしんが高まりました。次回はしっかり

勉強して参加したいと思います。 

青野 ３０代 男性 

市民の代弁者なので、どの様になっているのか良くわかるので。 青野 ６０代 女性 

議会の詳細が理解出来そう。 青野 ７０代 無回答 

貴重なる多くの声を聞くことができる。 青野 ６０代 男性 

わかりやすい 青野 ８０代以上 男性 

意見、要望を言う場ができることは良いことだ。 青野 ６０代 男性 

勉強したい。 青野 ６０代 男性 

議会内のことや議員さんの活動がわかり、熱意にもふれることができる。 青野 ６０代 男性 

市民の声が多く聞かれ参考になる。 西江原 ６０代 男性 

いろいろの人の意見が聞かれ、もっと多くの人の参加があるようにＰＲを

したいものです。 
西江原 ７０代 無回答 

地元に議員がいない為 西江原 ７０代 無回答 

日頃あまり考えていない（反省）ので、こういう時間があるといいです 西江原 ６０代 女性 

議会の状況が少しわかりました。 西江原 ６０代 男性 

行政、議会の日程、議案内容、一般質問内容等、感心をもってホームペー

ジ、井原放送等見ている。 
西江原 ６０代 男性 

色々な情報が収集できたので良かった 西江原 ６０代 女性 

市民が意見を活発に出しびっくりしました。またの時私も勉強したいと思

います。 
西江原 ６０代 女性 

立場上 西江原 ６０代 男性 

市民の井原市議会への提案が今後増えることと思います。質問及び意見発

表の時間がもっと欲しい。 
西江原 ８０代以上 男性 

市民として行政に関心を持つことは必要なことだと思うから。どのよう

に、いろいろな事業が企画され、実施されるかを知ることは大切だと思う。

市民と議員が話し合うことはとても良いことだ。 

芳井 ７０代 男性 

議会の様子がよくわかりました。 芳井 ５０代 女性 

非常に勉強になりました 芳井 ３０代 女性 

私も勉強して参加したい 芳井 ７０代 男性 

議会の事が聞かれ良かった 芳井 ７０代 男性 

いろいろ行政の事や議会の事、私の知らない事がよくわかった。 芳井 ６０代 男性 

はじめてのことなので良かった 芳井 ７０代 男性 

生の声をきく事が大切 美星 ７０代 男性 

市政に参加希望 美星 ６０代 男性 

また開催して下さい 美星 ６０代 男性 

のり藤さんの答がわかりやすくてよかったです 美星 ６０代 女性 

理由なし 美星 ６０代 男性 

市民の声を聴く時間を多くとって欲しい。 美星 ５０代 男性 

議会活動に理解度増える 美星 ５０代 無回答 

時間をもう少し長く 美星 ７０代 男性 

議会との対話の機会が少ない 美星 ６０代 男性 

議会内容が良く理解でき勉強になった。基本条例について理解が深まっ

た。 
美星 ６０代 男性 

市民の生の声をもっと出すべき。開催地をもっと増やして欲しい。 美星 ７０代 男性 

地域の声と議会の対応を知る機会となる 美星 ５０代 男性 

他地区の人の意見が聞けて参考になる 美星 ５０代 男性 

生活しやすくなることを望む為 美星 ５０代 男性 

自治会への展開が望まれる 美星 ５０代 男性 

一つでも市民の声を伝えたい 美星 ６０代 女性 

問題を研究して参加したい 美星 ６０代 女性 

勉強になりました 美星 ４０代 男性 

もっと年２回くらいひらいてください 美星 ５０代 男性 

 

②「参加しない」と回答した方の理由 

問４（理由） 地区名 年齢 性別 

結論が出ないから。 井原 ３０代 男性 

動員でなく希望者が参加する方がベター。（少人数でも） 井原 ６０代 男性 
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生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙３,４００円 日曜版８００円）
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